

EFEKTIFITAS PELAKSANAAN PERATURAN DAERAH NO. 3 TAHUN 2008 TENTANG PENYELENGGARAAN PENGUJIAN KENDARAAN BERMOTOR (Studi di Dinas Perhubungan Kota Banjarmasin)



Oleh: YUNITA HADIANTI (05400005)

Law

Dibuat: 2010-01-05 , dengan 2 file(s).

Keywords: Kata Kunci: Pelaksanaan Uji, Laik Jalan , Angkutan Umum.

ABSTRAKSI

Pelaksanaan uji laik jalan angkutan umum kendaraan bermotor di kota Banjarmasin menunjukkan bahwa kota Banjarmasin belum dapat melaksanakan seluruh komponen teknis pengujian yang dijelaskan didalam Peraturan Daerah Kota Banjarmasin. Penelitian ini mengambil rumusan masalan: 1. Bagaimanakah pelaksanaan uji laik jalan angkutan umum kendaraan bermotor? 2. Bagaimana konsekwensi hukum apabila ada terdapat kendaraan angkutan umum yang ditemukan tidak laik jalan? 3. Bagaimana penerapan sanksi hukum bagi kendaraan bermotor angkutan umum yang tidak memenuhi prosedur uji laik jalan? 4. Apa yang menjadi kendala dalam pelaksanaan uji laik jalan kendaraan bermotor angkutan umum?

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan yuridis sosio logis, teknik pengumpulan datanya berupa wawancara dengan petugas pelaksana di Dinas Perhubungan Kota Banjarmasin dan pemilik kendaraan bermotor angkutan umum di Kota Banjarmasin sebagai pengambilan data primer. Peneliti juga menggunakan buku-buku yang berhubungan dengan penelitian sebagai data sekunder.

Dari hasil wawancara kepada pemilik angkuta umum dan petugas Dinas Perhubungan Kota Banjarmasin faktor yang mendasari belum terlaksananya pengujian secara keseluruhan: a. Faktor peralatan pengujian b. Faktor dana c. Faktor tenaga penguji d. Faktor biaya.

Kesimpulannya, belum terlaksananya seluruh syarat-syarat teknis pelaksanaan pengujian dikarenakan banyak kendala yang harus dihadapi oleh Dinas Perhubungan Kota Banjarmasin sebagai pelaksana uji laik jalan kendaraan bermotor. Dan faktor biaya menjadi kendala besar yang dirasakan oleh pemilik angkutan umum dalam pelaksanaan uji laik jalan angkutan umum kendaraan bermotor di Kota Banjarmasin.